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Warmes Mittagessen in Kitas und Grundschulen für alle Kinder 

 

 
In der Hochzeit des Oberbürgermeister-Wahlkampfes hat der damalige und heutige 
Amtsinhaber, Dr. Lutz Trümper in Bezug auf eine Anfrage zur Lösung des Problems der 
Versorgung von sozial benachteiligten Kindern mit warmen und gesunden Mittagessen in 
Kindertagesstätten und Grundschulen bei einer Veranstaltung des Politischen Runden Tisches 
der Frauen sinngemäß verlautbart (was in der Folge auch in der Lokalpresse nachzulesen 
war), dass diese Frage doch eigentlich ohne großes Federlesen zu lösen und daher in Angriff 
zu nehmen sein müsse und nannte dabei gleichzeitig einen Kostenrahmen von etwa 100.000 
bis 200.000 Euro. Vor dem Hintergrund, dass seither mehr als ein Vierteljahr vergangen ist, 
möchte ich gern Folgendes wissen. 
 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Wie beurteilt die Spitze unserer Stadtverwaltung, der Herr Oberbürgermeister, heute die Frage 
nach der Notwendigkeit und der Möglichkeit sowie der Finanzierbarkeit einer solchen 
Maßnahme in der LH Magdeburg im Kontext seiner damaligen Äußerung? 
 
Was wurde seither konkret zur Umsetzung dieser Verlautbarung getan? 
 
In den aktuellen Stellungnahmen der Verwaltung zu durch insbesondere durch DIE LINKE 
Fraktion initiierten Anträgen dieser Problematik ist in diesem Zusammenhang oft von der 
gewiss unbestrittenen HH-Konsolidierung der LH MD und zusätzlichen freiwilligen 
Leistungen die Rede, die ein solches Instrumentarium darstellen würde. Alles 
Rahmenbedingungen, die vor einem Vierteljahr leider nicht anders waren. Vor diesem 
Hintergrund ist der Oberbürgermeister zu fragen, welchen Gehalt er seinen Worten von einst 
aktuell beimisst sowie welche Perspektiven und Strategien zur Lösung des Problems er sieht? 
 
  
Ich bitte um kurze mündliche und  schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 




